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明けましておめでとうございます   

投稿者：えぐちかつみ  投稿日：2008年 1月 1日(火)08時 48分 17秒 

奈良の江口です。 

先着順で鐘を突かせて貰えるということで、拙宅から歩いて３０分のところにある『般若寺』（通

称：コスモス寺） 

http://www.city.nara.nara.jp/icity/browser?ActionCode=content&ContentID=115033240

4718&SiteID=0&FP=sitemap&RK=1198848935386 に初詣に行ってきました。空には、オ

リオン座、おおいぬ座、こいぬ座、おうし座、ぎょしゃ座の輝きを仰ぎながら新年を迎えまし

た。 

皆様の御健康をお祈り申し上げます。 

 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 1月 3日(木)13時 49分 12秒 

明けまして おめでとう ございます 
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今年も お邪魔しますので よろしくお願いします 

 
 

あけましておめでとうございます   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 1月 4日(金)16時 18分 9秒 

ことしもどうぞよろしくお願いします。 

江口さん、フジケンさん、いつも投稿ありがとうございます。 

ことしもたくさんの投稿をお願いします。 

 

米原孝保君（3回生）ご逝去（2007.2）   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 1月 4日(金)16時 28分 38秒 

３回生新田穂積君から連絡をいただきました。 

 

「米原孝保君は残念ながら昨年２月に肺がんでこの世を去りました。」 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/119
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/120


米原孝保君は 22歳のとき、勤務地であった千葉を退職し、家業の土建業を営んでいました。 

大阪に帰ってからは近大の夜間へ通い２級建築士の資格を取るなど大変な努力家でした。 

業界は波が激しく大変苦労していたようです。でも晩年はようやく事業も安定していた矢先、

病魔が襲い、気がついた時には手の施しようがなかったようです。 

 

メールの要約は以上のとおりです。 

 

ご冥福をお祈りします。 

 

職員「田尻はるみ」さんご逝去   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 1月 18日(金)16時 26分 28秒 

学院職員の「田尻はるみ」さんが１２月２１日東京で癌の為ご逝去されました。 

 

謹んでおしらせいたします。ご冥福をお祈りします。 

 

新年会   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 1月 24日(木)22時 31分 59秒 

札幌で久しぶりに集まりました。 

あいにく、④石垣君が参加できませんでした。 

写真は左から 

 ②勝見夫妻 ⑤刀根 ③朝村 ①佐藤 ④秦 ⑤山本 

二次会は、全員で「すすきの」に繰り出し、大騒ぎしました。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/121
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/122


 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 1月 30日(水)16時 18分 48秒 

新年会の写真をありがとうございます。 

「佐藤先輩」、「勝見君夫妻」、「朝村君」、「秦君」の元気なお顔を拝見して、うれしく、懐かしく

思いました。 

サブい日が続くことでしょうが、頑張ってください。 

 

こちら愛媛も先週から寒波が来て『石鎚山』も例年に無くキレイに雪化粧をしています。 

松山市内からでも望めます。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/123


 

 

大雪の奈良公園  投稿者：えぐちかつみ   

投稿日：2008年 2月 9日(土)19時 51分 52秒 

当地奈良は、今朝１０時頃から降り始め、何十年ぶりかの大雪に見舞われました。 

急いでデジカメを携えて奈良公園に出掛けました。 

１期生の皆さんは、昨年の同期会で御馴染みの場所と思いますが、雪景色は、滅多とお目に

掛かれませんので、投稿しました。 

 

１．２００８大雪の奈良公園 ↓ Ｃｌｉｃｋ。 

  http://picasaweb.google.co.jp/kasugano28/KHDpdK?authkey=QbiKmF6rQ0E 

２．「スライドショー」（推薦）をＣｌｉｃｋ。 

 

８１枚あります。お暇な時ご覧下さい。 

 

さっぽろ雪まつり  投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 2月 12日(火)17時 05分 39

秒 

さっぽろ雪まつりが１週間の会期で昨日終了しました。 

期間中、天気に恵まれ、昨年より５万人多い 220万人の人出があったそうです。 

私も行ってきました。 

大量の写真を見てもらうのは、江口さんの方法がいいなと思い、YAHOO フォトに 8枚の写

真を掲載してみました。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/124
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初めてなので、うまくいくのかどうか心配だから 1枚だけこのページにも表示。 

写真は犬山城の雪像で、ダンプ 260台分の雪を使っているそうです。 

今日はすでに跡形も無く取り壊されています。 

雪まつりが終ると、札幌も少しずつ春に向かいます。 

 

YAHOO フォト さっぽろ雪まつり 

 

 

大雪の奈良公園   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 2月 12日(火)19時 05分 48秒 

江口先輩へ 

 

昨年の５月、ボクの小学校の同級生達（生田先輩と同じ『四阪島』）と、 

奈良へ遊びに行きました。 

ナン 10年ぶりかの奈良の旅でしたが、新緑がとてもキレイでした。 

画像は、その時のものです。 

 

江口先輩の「大雪の奈良公園」のスライドショーを 何度も見ながら、 

懐かしくまた 美しい雪景色に感動しました。 

ありがとうございました。 

http://6252.teacup.com/wakataka/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fphotos.yahoo.co.jp%2Fph%2Fshoot_yoshida%2Flst%3F.dir%3D%2F9a3e%26.src%3Dph%26.order%3D%26.view%3Dt%26.done%3Dhttp%253a%2F%2Fphotos.yahoo.co.jp%2F
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/126


 

 

松山でも雪が・・・   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 2月 13日(水)16時 43分 52秒 

今朝、目を覚ますと、雪が積もっていました。 

札幌や奈良とは比べものになりませんが、それでもこちらでは、この冬一番の 

積雪？でしたよ。 

 

また、こちらは きょうから『椿まつり』が始まりました。 

我が家からは、歩いて１０分ほどの所です。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/127


 

桜が・・・？   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 3月 1日(土)16時 56分 29秒 

今朝、我が家の近所を散歩してたら 

桜が・・・？ 

 

 

 

我が家にも春の便りが・・・   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 3月 24日(月)18時 23分 10秒 

東京では、桜の開花宣言があったそうですね。 

こちら 松山では未だです。 

 

でも、我が家の庭には今年も又、土筆が顔を出してきました。 

本当に、春になりましたね。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/128
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/129


 

 

半世紀前の写真   

投稿者：えぐちかつみ  投稿日：2008年 3月 27日(木)19時 12分 4秒 

奈良の江口です。 

テレビ放送の『鹿男・・・』やＢＳ／ＮＨＫの『都の風』？等の影響で、大勢の観光客で賑わって

おります。 

さて、昨年１０月、２期生の山本和輝君から届いたＤＶＤ（ＣＤ？）の写真を加工して軽くし、Ｇｏ

ｏｇｌｅ／Ｐｉｃａｓａ（無料）にＵｐＬｏａｄしました。 

山本君の根気と努力に感謝いたします。 

どうぞお暇な方々はその成果を御覧下さい。 

 

１．丸善石油高等工学院（昭和３４年度）：１５２枚 

  http://picasaweb.google.co.jp/kasugano28/qPqmCF?authkey=ykqTeJy_Ln0 

  １．↑をＣｌｉｃｋ。 

  ２．以下、二通りの閲覧方法があります。 

   ２－１．『スライドショー』をＣｌｉｃｋ（推奨）。 

   ２－２．サムネイルの写真１枚、１枚を個別にＣｌｉｃｋ。 

       その時、右上隅の拡大アイコン（虫眼鏡）をＣｌｉｃｋすると拡大可能。 

 ＊注 ご自分のパソコンにＤｏｗｎＬｏａｄも可能です。 

 

２．丸善石油学院（昭和３８年度～昭和３９年度）：４８７枚 

  http://picasaweb.google.co.jp/kasugano28/hvZDHC?authkey=aQ7TONeBaiM 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/130
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３．丸善石油学院専門部第３期生（昭和４０年８月）箱根：６４枚 

  http://picasaweb.google.co.jp/kasugano28/FHWtlI?authkey=ez86nGw0YAU 

 

４．箕鷹会・総会（平成１８年４月８日） 

  http://picasaweb.google.co.jp/kasugano28/NPPZpD?authkey=7PXCM3-KK2E 

 

時々、昔を思い出し若さを取り戻しませんか？！ 

 

松山もやっとサクラが満開に！   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 4月 5日(土)10時 29分 10秒 

江口さん、山本くんへ 

たくさんの写真をありがとうございました。 

ゆっくり見させていただきます。 

 

こちら松山のサクラも、きのう やっと満開になりました。 

画像は、きのうの松山城です。 

シーズンを迎え、観光客の方で賑わっていました。 

通常、２０分間隔で運転している“ロープウェイ”も、５分間隔のフル回転でした。 

 

 

『半世紀前の写真』を削除の予告   

http://6252.teacup.com/wakataka/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fpicasaweb.google.co.jp%2Fkasugano28%2FFHWtlI%3Fauthkey%3Dez86nGw0YAU
http://6252.teacup.com/wakataka/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fpicasaweb.google.co.jp%2Fkasugano28%2FNPPZpD%3Fauthkey%3D7PXCM3-KK2E
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/131
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投稿者：えぐちかつみ  投稿日：2008年 4月 17日(木)16時 19分 50秒 

江口です。 

大変申し訳ないのですが、２００８年３月２７日付けで投稿しました『半世紀前の写真』を、サー

バーの容量不足が深刻になってきましたので、４月２０日、１８：００に削除いたしますので御

了承下さい。 

なお、保存を望まれる方は、個々に御自分のパソコンに DownLoadできますので、期限まで

にお願い致します。 

 

1回生 磯内健（旧姓：森）さん急逝   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 4月 20日(日)10時 19分 44秒 

1回生の磯打（旧姓：森）健さんの訃報をお知らせします。 

 

病名は心筋梗塞で、４月１９日昼頃、何の予兆も無く急逝されたそうです。 

葬儀等の詳細は以下のとおりです。 

ご冥福をお祈りします。 

 

           記 

 

１．病名 

  心筋梗塞 

２．喪主 

  磯打 健作（長男） 

３．お通夜 

  ４月２１日（月）１９：００～ 

  場所：港会館 

      〒５９９－０３１１ 

      大阪府泉南郡岬町多奈川谷川２９４０－１ 

      （０７２４）９５－０６９１ 

４．告別式 

  ４月２２日（火）１３：００～ 

  場所：お通夜と同じ 港会館 

                以 上 

 

お通夜に参列致しました   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/133
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/134


投稿者：えぐちかつみ  投稿日：2008年 4月 22日(火)07時 35分 11秒 

１回生の江口です。 

磯打健（旧姓：森、愛称：もりけん）君のお通夜に参列致しました。 

到着時間が思ったより早かったので、港会館の近くの「大阪岬マリーナ」まで足を伸ばしまし

た。 

彼が仕事で、来る日も来る日も、目にしたであろう夕日の港、漁船、打ち寄せる波、魚網の匂

いを感じながら在りし日の彼をしばし偲びました。 

１９：００には大勢の方々が広場を埋めてつくし、焼香が始まりました。 

山根箕鷹会会長、垣本君、海堀君、小生の同期生が揃って、焼香をさせて頂きました。 

合わせて都合で参列出来なかった同期生・恩師からの電話や E-Mail メッセージを含めてご

冥福をお祈り致しました。 

余りにも突然の悲報だったので実感が湧かず、港会館の正面に飾ってあった写真を見ている

と、『冗談！冗談！』と云いながら、中から「もりけん」が出て来て、話し掛けられそうな感覚に

囚われました。 

右手窓から潤んで見える満月を友に１００Kmの道をゆっくり走って帰りました。 

もりけん、楽しい思い出を沢山有難う！ 天国で奥様と一緒にお幸せに！ 

合掌 

 

 

住所録のパスワード入力画面変更   

投稿者：佐藤 勝   投稿日：2008年 5月 1日(木)16時 28分 20秒 

住所録のページ【Menbers only】を開くためのパスワード入力画面が変更されています。 

借用しているサーバーinfoseekの仕様変更によるものと思われます。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/135


入力フォームが変りましたが、この画面に従来どおりのパスワードを入力すると、住所録画面

が表示されます。 

うまくいかない場合は佐藤宛ご連絡ください。 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 5月 2日(金)16時 43分 53秒 

箕鷹会の「住所録のパスワード」のことですが、 

今まで通り「パスワード入力画面」から、８文字を入力すると、「住所録」画面が開きましたよ。 

 

きのうの北海道は、全国一暑かったそうですね。 

急に暑くなると、からだがシンドクなかったですか？ 

 

こちら（松山）では、アカシアの花が咲きました。 

 

 

フジケンさん、いつもありがとう   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 5月 2日(金)17時 28分 40秒 

フジケンさん、いつもありがとうございます。 

パスワードの件も、確認していただき、ありがとうございます。 

札幌は、昨日・今日とても暑いのですが、ちょっと油断すると、暖房が欲しいような日もある時

期です。 

札幌は、桜が散り始め、もうすぐライラックが咲くようです。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/136
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/137


季節が早まっているようですが、いい季節です。 

 

「書込み通知」登録のお勧め   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 5月 2日(金)17時 35分 58秒 

この掲示板に誰かが書き込みをすると、メールでお知らせしてくれるサービスをご存じです

か？ 

先日のモリケンの訃報など、多くの人にすぐに見てほしい投稿などを書いていても、どれほど

の人が見てくれるかな、という心配があります。 

「書込み通知」に登録しておくと、登録したメルアドに「投稿がありました」とメールで連絡してく

れます。 

登録はとても簡単ですので、今すぐ登録されることをお勧めします。 

（図はクリックで拡大します） 

 
 

住所録のパスワード入力ができない   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 5月 3日(土)14時 45分 18秒 

５月１日に「パスワード入力画面変更」と書いたのですが、実はこれ、Firefox というブラウザを

使ったときのことでした。 

InternetExplorerの場合は、従来と変っていないと思います。 

私の勘違いで、余計な不安を抱えた方がいるかもしれません。ごめんなさい。 

 

話は変わって、 

住所録を開こうとしても、パスワード入力画面が表示されないことがあります。 

そんなとき、画面の上のほうを見てください。 

下のような表示が出ていませんか。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/138
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ここをクリックして「許可する」を選ぶと、いつものパスワード入力フォームが表示されます。 

うまく行かないときはいつでも連絡ください。 

（図はクリックで拡大します） 

 

 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 5月 4日(日)20時 26分 2秒 

間もなく“ライラック”が咲くそうですね。 

実は、２週間ほど前のことですが、我が家のご近所で“ライラックの花”が咲いているのを見つ

けました。初めてのことです。 

２ｍほどの丈の小さな樹が１本だけで、花の房も数個でした。４、５日で終わってしまいまし

た。 

北海道は、これから良い季節を迎えるんですね。 

 

 

 

ナンジャモンジャの木   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/140
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/141


投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 5月 9日(金)10時 25分 32秒 

松山城の登城道には、『ナンジャモンジャ』の木が２本あり、１本の方には白い花が 

満開です。香りは ニセアカシアに似ています。 

しかし、もう１本の木の方には、ゼンゼン花が咲いていません。 

この木は、“雌雄異株”で、花が咲いている方が雄木だそうです。 

和名は、『ヒトツバタゴ』といいます。 

松山市の指定天然記念物になっています。 

江戸末期頃、名前が分からないので、殿様が「なんていうもんじゃ…」とたずねた 

ことからこの木の名前がついたらしいです（笑） 

 

 

東京地区 2回生懇談会   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 5月 28日(水)17時 55分 59秒 

東京地区２回生の懇談会が行われました。 

記事は西尾さんから、写真は山本和輝さんからいただきました。 

「寄稿のページ」にアップしていますので、ごらんください。 

 

東京地区 2回生懇談会   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 5月 30日(金)13時 39分 55秒 

西尾くん、山本くん、（佐藤先輩）へ 

この度はまた、『東京地区 2回生懇談会』の様子を 

報告していただいてありがとうございました。 
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皆さんが揃ってお元気で、そして楽しそうな笑顔に出会えて 

嬉しかったです。 

ありがとうございました。 

 

 

関東 箕鷹会ゴルフコンペ開催   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2008年 6月 11日(水)22時 39分 8秒 

関東地区 箕鷹会ゴルフコンペが開催されます。 

 

幹事（２回生西尾さん）からのご連絡を掲示板に掲載しております。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 ご無沙汰致しておりますが各位ご健勝のことと拝察致しております。 

 

 さて、第 13回箕鷹会ゴルフコンペを添付書類のごとく開催いたしたく 

 

 ご案内申し上げます。 

 

 各位ご都合はあろうかと拝察致しますが、是非、ご参加頂きたくご案内に併せお願い申し上

げます。 

 

 コース予約の関係もございますので現時点でのご出席予定の可否を７月１日までに西尾宛

ご連絡を賜りたくお願い申し上げます。 
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 詳細は、次のとおりです。 

 

1.  日 時 ： 平成 20年 10月 30日（木）  9.00時スタート （雨天決行） 

 

        集合時間 ： 8時 40分 キャデイーマスター室前 

 

2.  場 所 ： ロイヤルスターゴルフクラブ 

        千葉県君津市平山 32-1   TEL : 0439-29-3111 

 

3. 費 用 ： 16,000 円 （キャデイー付、乗用カート、昼食＋ワンドリンク付、パーテイー及

び賞品代含む） 

 

       前回より 2,000円アップでキャデイー付としております。 

 

以 上 

 

エッセー投稿   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 6月 13日(金)07時 52分 41秒 

6回生立花高基さんがエッセーを寄せてくださいました。 

「投稿のページ」に掲載しましたので、ごらんください。 

 

45年前、6回生 A組入学写真   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 7月 9日(水)16時 28分 26秒 

６回生 立花高基 さんが一年Ａ組の入学記念写真を送ってくれました。 

 

   ４５年前の入学写真をお送りします。 

 

   山田耕筰先生は、流石いい色合いのスーツをさりげなく 

   着こなされておられます。 

 

   先生方もとてもお若いですね。 
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松山２回生夕涼みの会   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 8月 8日(金)10時 54分 11秒 

毎年恒例となった松山２回生夕涼みの会が、昨夕行われました。 

今年は、猛暑の日が特別多いですが、みんな元気で再会しました。 

仕事の話、ゴルフやボランティア、家庭菜園などの話で盛り上がり、 

アッと言う間の３時間でした。 

幹事の安ちゃん、ありがとう！ 

「来年も みんな元気で再会しよう」と約して、別れました。 
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松山 2回夕涼みの会   

投稿者：石村 暁   投稿日：2008年 8月 8日(金)17時 40分 7秒 

フジケン君有難う。 

皆も元気そうで、宮武もスマートになって･･･ 

秋には川之江（現四国中央市）に墓参りに行こうと思ってるので付き合って下さい。 

 

関東地区ゴルフコンペ開催   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 11月 2日(日)08時 06分 56秒 

2008年 10月 30日に行われた関東地区ゴルフコンペについて、2回生西尾さんから記事を

送っていただきました。 

「投稿のページ」に掲載しましたので、みなさんのたのしそうな顔をごらんください。 

 

関東地区ゴルフコンペ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2008年 11月 8日(土)20時 33分 54秒 

佐藤先輩、西尾くん 

 

『関東地区ゴルフコンペ』の写真をありがとう！ 

皆さんの楽しそうなお顔を見て、元気をいただきました。 
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ありがとうございました。  お元気で！ 

 

第 2回 5.6回生同窓会   

投稿者：5回生 成本治彦   投稿日：2008年 11月 17日(月)16時 25分 51秒 

11月 8,9,10日に第二回丸善石油学院 5.6回生の同窓会を開催いたしました。 

 8日には恩納村の沖縄かりゆしリゾートで同窓会を開き、9日は観光バスで沖縄の県北を

回り最北端の辺戸岬まで行きました。 

 夜は、那覇の居酒屋で沖縄民謡を満喫しました 

10日には 3組 12人のゴルフ組（サザンリンクスＧＣ）と観光組に分かれ夕方沖縄を離れまし

た。 

10日の夜も沖縄を満喫し、3泊 4日あくる日もゴルフをした刀根君山本君もいましたが、沖

縄在住の宮城、比嘉君のご手配により楽しい沖縄を満喫することができました。 

 同窓会および 9日那覇での集合写真添付しておきます。 

 

来年は刀根君山本君の提案により北海道旭川で開催することになりました 

 

      世話人代表  5回生成本 治彦 

 

 

盛会おめでとう   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 11月 17日(月)16時 38分 30秒 

沖縄での同窓会の盛会、おめでとう。 
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来年は北海道旭川、動物園の動物たちも、大自然の花々も、大歓迎してくれることでしょう。 

成本君、写真を送っていただければ、ホームページのほうに掲載しますよ。 

 

５・６回生沖縄同窓会   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 11月 19日(水)23時 20分 33秒 

成本君、いつもありがとうございます。 

送っていただいた写真で新しいページを作り「寄稿のページ」に掲載しました。 

 

成本くんへ   

投稿者：フジケン（１１回生）です  投稿日：2008年 11月 20日(木)20時 43分 33秒 

５回生、６回生の同窓会 

開催オメデトウ！ 

皆さん、イイお顔をしていますね。 

 

こちら、松山では突然の寒波で、「石鎚山」の積雪が見られました。 

 

 

千葉にて２回生の集い   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 11月 27日(木)22時 37分 32秒 

 11月 16日（日）千葉県市原市の市原市民ホールにて 2回生渋谷寿君が所属するマンドリ

ンクラブの定期演奏会があったのを機に 2回生有志約 20名が集いました。 
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その様子を 2回生石村暁、山本和輝両君から連絡してもらいましたので、「寄稿のページ」に

掲載しました。 

 どうぞごらんください。 

 

千葉にて２回生の集い   

投稿者：フジケン（11回生）です  投稿日：2008年 11月 29日(土)20時 43分 20秒 

石村くん、山本くん、佐藤先輩 

ステキな情報をありがとうございました。 

すぐに、私のＰＣに保存し、プリントＵＰもしました。 

長い間会っていない人もいて、本当に懐かしかったです。 

 

高橋君 

ぜひ、２回生の同期会を企画して下さい。 

よろしくお願いします。 

 

投稿１件削除しました   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 12月 13日(土)13時 51分 20秒 

アダルト系の投稿がありましたので削除しました。 

 

スパム対策   

投稿者：Ishi   投稿日：2008年 12月 14日(日)10時 27分 5秒 

2回生、石村です。 

 

先日なにやらけしからぬ投稿があり、ついに当 HP もあのような商売のターゲットになったか

と憤慨しておりましたら、続いて HP管理者である佐藤先輩からそれを削除されたとのご連絡

がありました。 そこで小生の考えですが、スパム投稿はいちいちの連絡なく佐藤先輩のご一

存で一刀両断･削除してしまうべきだと思いますが、全国の箕鷹読者の皆さん、どう思われま

すか？ 以上の対策は、まともな投稿でも内容･形式によってはスパムとみなされ削除され得

るリスクを承知のことです。 

 

5回生柴田幹夫君の訃報   

投稿者：成本治彦（代理：佐藤 勝）  投稿日：2008年 12月 15日(月)13時 11分 9秒 
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訃報の知らせが入りました 

 

8月 21日 5回生柴田幹夫君が肝臓癌のため逝去されたと連絡が入りました 

柴田君は学院時代生徒会長も務め元気のいい男でした 

卒業してから丸善石油販売東京に勤めていたと思いますが 

同窓会にもあまり参加されず久しくあったことがありません 

ご冥福をお祈りします 

    5回生  成本治彦 

 

佐藤先輩へ（お礼）  投稿者：フジケン（2回生）です   

投稿日：2008年 12月 23日(火)20時 15分 15秒 

今年も残すところあと数日となりました。 

ことしも先輩の掲示板を使わせて頂き、ありがとうございました。 

たヾたヾ感謝です。 

 

先日の石村君の書き込みにもありましたが、 

心無い人の書き込みもあり、いろいろご迷惑をおかけし、またお手数を 

おかけしますが、よろしくお願いします。 

 

こちら松山もサブイ毎日ですが、 

それでも、我が家のご近所のおウチの庭に、なんとサクラが・・・ 

 

そちらは、もっともっとサブイことでしょう。 

どうかお身体ご自愛下さい。 

 

来年もまた よろしくお願いいたします。 
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よいお年を ＆ ５・６回生忘年会   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2008年 12月 23日(火)21時 57分 48秒 

フジケンさん、いつもありがとうございます。 

なかなか雪が積もらなかったのですが、やっと、このところ寒くなってきました。 

いい年を迎えましょう。 

 

５回生成本君から５・６回生の忘年会の報告がありました。 

寄稿のページにアップしました。どうぞごらんください。 

 

１回生 荻紀之君ご逝去のおしらせ   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2009年 2月 7日(土)21時 30分 35秒 

一回生 荻 紀之 君が逝去されました。 

謹んでおしらせいたします。 

－－－－－－－ 

一昨年 11月、食道癌で柏癌センターへ入院、手術・治療の結果、一時は持ち直したそうです

が内臓全般に病が転移し、食事も取れなくなり、肝硬変・肺機能麻痺等の全身衰弱から、 

 

平成 21年 2月 3日、ご家族の看病むなしく亡くなられたとのことです。 
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生前、荻君本人が誰にも知らさず、身内でしめやかに送ってほしいとの 

強い依頼があり連絡しなかったとのことです。 

 

学院の同窓生が、心からご冥福を祈りたいので箕鷹会ＨＰで訃報を伝えたい旨、ご遺族の了

解をいただきお知らせすることにしました。 

 

後日、有志による香典を取り揃えて線香を手向けに何人かで伺う予定でおります。 

－－－－－ 

香典は一回生・生田が承りますので住所・氏名・金額を明記して生田まで送金してください。 

2/16（月）の週に美浜区のご自宅に伺う予定でおります。 

 

荻君のご逝去を悼み、心よりご冥福をお祈りいたします。 

                合掌 

－－－－－ 

以上、生田君からの連絡を佐藤が要約・アップロードしました。 

 

荻先輩を悼み･･･   

投稿者：重城（武富） 弘文  投稿日：2009年 2月 18日(水)18時 53分 24秒 

１．荻先輩の訃報、驚いています。このことを我が千葉検査事務所（ﾎﾞｲﾗｰ協会）で話しました

ら、かつて先輩に接したことのある所員は「人格者でしたね」といってくれました。 

荻先輩は安全関係の業務が長かったのですが、日曹油化と合弁し日曹丸善ｹﾐｶﾙとなったと

き、日曹からその方面の業務に精通された方をとの要請があり、荻さんが選ばれ、また、数

年後、旭硝子との合弁、京葉ﾓﾉﾏｰ設立のときも荻さんがその重責を果たされました。近くで

指導を受けた者として報告し、ご冥福をお祈りいたします。 

２．野田社長（中崎先生）の「灘一」。先秋、二回生の集まりに持参し紹介しましたら何人かが

送ってもらったそうです。半ダースか 1ダースでお金を添えてお願いしますと原価なのか送料

込みでも安くして送ってもらえ、大変お得なものとなりました。皆さんも如何でしょうか。（先生

よろしく） 

３．腰痛にご注意。暮れから 6人ほどが二回生会の世話人として集まっていますが、この２ヶ

月ほどで 2人が腰痛で欠席。小生も一昨年患いました。整形医は「老人性です、運動しなさ

い」と。 

４．世話人会、「さらに輝き生きる『二輝生』の会」のコンセプトで、小案を出しましたが、ガラガ

ラガラッと････。しかし、知恵を絞っていますのでいい会になろうかと･･･。 

５．かつて故松沢先輩に、びわ酒とその種を届けたことを書きましたが、いま、小生がそのお

世話になっていることも報告いたしておきます。 
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２回生同期会のご案内   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 3月 27日(金)19時 45分 12秒 

和輝くんへ 

いつもお世話をありがとう！ 

１０月の同期会（in千葉）のご案内をいただきました 

アンケートを送りました（郵送）。 遅くなって済みません。 

同期会を楽しみにしています。 

幹事のみんなによろしくお伝え下さい。 

お元気で！ 

 

学院資料室の移転について（お知らせとお願い）   

投稿者：江口  投稿日：2009年 5月 22日(金)21時 58分 48秒 

箕鷹会の皆様へ： 

 

１期生の江口です。 

新型インフルエンザの影響が、関西では大きくなっておりますが如何お過ごしでしょうか？ 

 

野田（中崎）先生の御好意で、無償で預かって頂いておりました学院関係資料が、 

先生の御都合により、継続保管が難しくなってきました。 

 

つきましては、移転先候補を早期に探す必要が出てまいりました。 

皆様の御協力をお願い致します。 

条件は、以下の通りです。 

          記 

１．保管スペース 

  Ｍｉｎ．１２畳。広ければ広いほど良い。 

２．場所 

  日本国内。出来れば箕鷹会のメンバーの在住所在地に近いところ。 

３．保管費用 

  出来るだけ安価な方が良い（卒業生有志による寄付も検討する）。 

４．保管場所探しの具体例 

  ・コスモ石油の施設を借りる(製油所・研究所・取引業者施設等） 

  ・特約店関連施設を借りる（小浦石油・湊商事・北日本石油等） 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/165
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/166


  ・卒業生在住の近辺施設を借りる 

  ・その他 

５．期限 

  出来るだけ早い方が良い。 

  もしも、期限（今のところ不明）に間に合わない場合は、 

  学院資料をダンボールに梱包し、一時的に『レンタル倉庫』に 

  預ける事も念頭に入れている。 

６．情報の連絡先 

  １期生の生田又は江口まで、電話又はＥ－Ｍａｉｌでお願いします。 

７．今後の体制 

  差し詰め、情報収集の一元化には、生田・江口の両名で当たりますが、 

  １～６期生が総力を挙げて本件を早期解決出来る様な組織作り、 

  役割分担、日程計画を山根会長に御願いする。 

  我と思わん方は、申し出て頂ければ幸甚です。 

 

＜以上、個人を特定できる内容にならないよう言葉を選んで投稿しました＞ 

 

以上 

 

一回生同期会の模様を掲載しました   

投稿者：佐藤  投稿日：2009年 7月 11日(土)22時 49分 51秒 

6月 28日～30日に行われた一回生、北海道での同窓会の模様を掲示板に掲載しました。 

北海道には珍しいほどの暑い日でした。 

その後、道南や道北旅行をたのしんだメンバーもいました。 

 

５・６回生は、今、旭川を中心に集っています。盛会を祈ります。 

 

５・６回生 旭川で同窓会   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2009年 7月 24日(金)21時 29分 22秒 

（５・６回生同窓会の写真が届きましたので、佐藤勝が代理で投稿しました） 

 

５・６回生の同窓会は７月１０日から１３日まで 

北海道在住の刀根君、山本君のご尽力により旭川で執り行いました。 
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１０日から１３日のＡ行程、１１日から１３日までのＢ行程にわけ、 

１１日合同の同窓会としました。 

 

観光組、ゴルフ組に分かれましたが、 

１１日夜は夫婦組１０組、ひとり者１１名、総計３１人が集い、 

大いに旭川の夜を楽しみました。 

 

１１日夜の集合写真添付いたします。 

                  ５回生   成本治彦 

 

 

松山２回生の夕涼み会   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 8月 6日(木)16時 49分 33秒 

こちら松山は、今年もまた渇水に悩まされるのかと覚悟していたところ、 

梅雨明け間際に恵みの雨が降り、悩みも解消されたと安心していました。 

ところが今度は、猛烈な暑さ・・・ウンザリしていた折に、安ちゃんの 

お世話で今年もまた「松山２回生の夕涼み会」が行われました。 

安ちゃん、ありがとう！ 

ご覧のように松山の２回生は、みんな元気でガンバっています。 

来年は、中クンがお世話をしてくれます。よろしく！ 
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毎日暑いですね   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 8月 7日(金)19時 15分 37秒 

佐藤先輩へ 

いつも勝手に投稿させてもらってスミマセン。 

 

当地松山の最高気温の平年のピークは、31.9℃で 10日ほど続き、 

明日あたりから、徐々に下がりだすそうですが、 

何とか平年並みに だんだんと下がって欲しいものです。 

 

この画像は、何日か前の我が家の庭で留まっていたセミです。 
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迷惑メール   

投稿者：Ishi   投稿日：2009年 9月 4日(金)18時 37分 17秒 

皆様： 

本日私の名前で写真を送るというようなメールが 

私のメール・リスト記載の人たちに送られました。 

上記は私の意図しない SPAM（迷惑）メールですので 

受け取られた場合は無視して削除されますよう 

お願いします。ご迷惑をお掛けして申し訳ありません。 

 

石村 
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山和くんへ   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 9月 12日(土)15時 38分 41秒 

こちらでは、先ほどから しとしとと雨が降っています。 

約一ヶ月ぶりの雨で、そして少し涼しくなったので喜んでいます。 

『２回生同期生の住所録（最新版）』と、 

１０月６日,７日に千葉で行われる２回生同期会の『参加者一覧表』が 

届きました。 

ありがとうございました。 

 

再会を楽しみにしています。 

他の幹事さまにもよろしくお伝え下さい。 

お元気で！！！ 

 

２回生同期会ｉｎ千葉   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 10月 3日(土)18時 57分 5秒 

あと３日で逢えるんですね。 

でも……なんだか大きな台風が・・・ 

幹事さん、何とかして下さいよ（爆） 

 

無事 お会いできることを願って・・・ 

 

お疲れ様。   

投稿者：B組 石ころ  投稿日：2009年 10月 8日(木)18時 54分 51秒 

50年という時空は、黒髪を白く変え、または根本からすっかり抜きとってしまっていた。 

 

でもこころまでは変えられないぞ！ 

 

「人生に夢を持て、若者よ開拓者たれ！」 

 

無償の愛、無限の愛、愛無限を教えてくれたのは箕面の季節（トキ）。 

 

そんなトキを過ごせた奴らは幸せものよ。 
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年を重ねるたびに恩師の偉大さに、ただただ圧倒される。 

 

合掌！ 

 

「人生に夢を持て、若人よ開拓者たれ」 

 

願わくば、生きている限り、そうあり続けたい。 

 

 

 

幹事の皆さんありがとう。 

 

台風まで同伴してくれた、四国、九州の同志、お疲れ様。 

 

無事我が家に着かれましたかなもし？ 

 

台風 18号まで引き連れて来てくれた愛媛軍団 

 

ありがとう！７人の幹事さんへ   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 10月 8日(木)19時 49分 30秒 

たゞたゞ感謝です！ありがとう！ 

 

危なかった台風も、幹事さんみんなの気合で？足踏みさせてもらって・・・ 

楽しい アッと言う間の２日間でした。 

しかも２日目は、雨の中。 機敏な対応で、コースを変更してもらったり、 

早めに切り上げてもらったりして・・・ 

 

羽田に着いて、直ぐに案内所に行くと、小生が乗る最終便が｢飛行中止になるかも｣ 

とのことで、前の便に変更の手続きを（無料で）してもらいました。 

しばらくして、その便も満席になりました。危うくセーフ！ 

 

どうか、ごゆっくりお休み下さい。 

ありがとうございました。 
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画像は、｢南房パラダイスのハイビスカ｣です 

 

 

千葉での同期会   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 10月 9日(金)19時 13分 38秒 

２回生の皆さん  無事にお帰りになりましたか？ 

 

きょうは、久しぶりに一日中 家に居ることが出来、 

楽しかった千葉での同期会のことを思い出していました。 

 

もっともっと話をしたかった人がいたのに・・・ 

それだけが とてもザンネンです。 

 

画像は、南房パラダイスに居た｢ウスヒムネオオハシ｣という 

鳥だそうです。 

驚いたらいけないので、ノンフラッシュだったので 

見にくいかもしれませんが・・・ 

 

画像の上で、クリックするともう少し大きく見えると思います。 
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山和くんへ   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 10月 12日(月)21時 18分 1秒 

この度の同期会では、大変お世話になりました。 

今ごろ、疲れが出ていないかと心配しています。 

 

この１０日に、仲間と一緒に波止浜（今治市）の豪商の民家を巡り、そのあと渡船で、 

沖合いにある｢小島｣に行き、『芸予要塞跡（明治中期、日露戦争当時に敵艦が 

瀬戸内海に進入しないように２８ｃｍ砲のあった砲台跡が散在）』を見学して 

きました。 

画像は、その渡船の中で撮ったものです。 

確か貴君は、｢大島｣か｢大三島｣の出身だったのを思い出しました。 

 

画像の中の｢亀老山｣は、３年前の松山での同期会の折に行った所です。 

お元気で！ 
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２回生同期会 in千葉   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2009年 10月 14日(水)18時 42分 3秒 

10月 6・7日に行われた、２回生同期会 in千葉の様子を寄稿のページに掲載しました。 

記事は石村君から、写真は山本和輝君から送っていただきました。 

皆さんの元気な顔をごらんください。 

ホームページ用に写真をサイズダウンしたため、元の写真の迫力を失ってしまったのが残念

です。 

四回生の同期会も予定されていたようですが、こちらは台風と重なってしまい、来年３月に延

期になってしまったようです、残念。 

 

松山もサブかったです   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2009年 12月 23日(水)19時 12分 8秒 

今年もあと一週間ほどとなりました。 

こちら松山も、この４,５日急にサブくなり驚いています。 

 

画像は、我が家から車で４,５分くらいの所にある『重信川』の 

「久谷大橋」から撮ったものです。 

雪を被っているのは、『石鎚山系』です。 

 

皆さん、お身体に気をつけて・・・良いお年をお迎えください。 
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良いお年を   

投稿者：Ishi   投稿日：2009年 12月 24日(木)01時 39分 5秒 

箕鷹会の皆様、いよいよ政権交代激動の年も終わり新年を迎えますね。 

我々学院 2回生も 3年ぶりの全国集会を成し遂げ、収穫のあった年でした。 

この場をお借りして皆様の新年におけるご多幸とご健勝をお祈り申し上げます。 

 

2回生 石村 暁 

 

ホワイトクリスマス   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2009年 12月 24日(木)14時 09分 17秒 

全国的に、いや全世界が北極のくしゃみで冷え切ったようですね。 

札幌も今年は雪が少なく、いいあんばいだと思っていたら、 

ど～んと降って、現在の積雪は平年より多いのだそうです。 

 

我が家の窓から写した雪景色です。 

今日はクリスマス・イブ、 

雪の無い南国の皆様に、せめてもの雪景色をプレゼント！ 

 

よいお年を！ 
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